
第２回内灘町地域公共交通協議会 会議録 

 

日時：平成 27年 3月 24日（火）14：00～15：00 

場所：408会議室 

 

１．開会 

 

２．議題 

（１）内灘町における公共交通の現状について 

・町コミュニティバスについて 

・北陸鉄道浅野川線利用促進施策について 

（２）平成２６年度協議会事業報告・決算見込について 

（３）平成２７年度協議会事業計画・予算（案）について 

（４）その他 

 

主な質疑 

Ｑ．白帆台や千鳥台といったニュータウンの住民の路線バスや鉄道の利用状況は。 

Ａ．把握していない。 

Ｑ．町として内灘駅のロータリー拡張等はできるのか。 

Ａ．駅構内及び周辺に町有地はあるが、拡張等を行うには、さらに用地取得が必要となる。 

Ｑ．通学のためにバスを増便しても、内灘駅まで自家用車で送迎されている学生は利用しないのではな

いか。定期券購入に係る家計負担や不審者情報等により、毎日送迎している親は生活の一部として送

迎を続けるだろう。 

Ａ．実証実験やアンケート等を通して、利用ニーズを把握し、今後の施策につなげたい。 

Ｑ．浅野川線とコミュニティバスの接続等については、様々な課題があるだろう。バスの運行形態とし

ては、デマンド方式※などの方法もある。 

Ａ．デマンド方式など、他市町における事例も調査し、検討する。 

 

※デマンド方式・・・予約に応じて運行する方法。 

 

その他報告等 

 コミュニティバスの運行計画を見直すための基礎資料として、町内各地区の人口や年齢構成を調査

した。こうした基礎資料も参考として、「①通勤通学の交通手段」「②浅野川線との接続」「③観光」

といった項目を踏まえた運行計画の検討を進めていく。 

 

３．閉会 


